

Ibadah Doa Malang, 30 Januari 2024 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Suasana baru di Yerusalem baru yaitu suasana kebenaran, kesucian, kesempurnaan.

Wahyu 21:8

21:8 Tetapi orang-orang penakut, orang-orang yang tidak percaya, orang-orang keji, orang-orang pembunuh, orang-orang sundal, tukang-tukang sihir, penyembah-penyembah berhala dan semua pendusta, mereka akan mendapat bagian mereka di dalam lautan yang menyala-nyala oleh api dan belerang; inilah kematian yang kedua."

Ada 8 dosa yang melawan atau berada di luar suasana Surga sehingga membawa manusia tenggelam dalam lautan api belerang:

- (1) Penakut, (2) tidak percaya -->melawan kebenaran
- (3) Keji, (4) pembunuh, (5) sundal, (6) tukang sihir, (7) penyembah berhala -->melawan kesucian
- (8) Dusta -->melawan kesempurnaan

Kita mempelajari yang keempat: pembunuh.

Pembunuhan, mulai dari rasa tidak suka, akan semakin berkembang sampai puncaknya pembunuhan masal oleh antikris.

Siapa antikris?

Wahyu 13:1-2

13:1 Lalu aku melihat seekor binatang keluar dari dalam laut, bertanduk sepuluh dan berkepala tujuh; di atas tanduk-tanduknya terdapat sepuluh mahkota dan pada kepalanya tertulis nama-nama hujat.

13:2 Binatang yang kulihat itu serupa dengan macan tutul, dan kakinya seperti kaki beruang dan mulutnya seperti mulut singa. Dan naga itu memberikan kepadanya kekuatannya, dan takhtanya dan kekuasaannya yang besar.

Antikris adalah binatang buas yang keluar dari laut.

Binatang buas = manusia daging tanpa Roh Kudus, tanpa hati, pikiran, perasaan sehingga sangat kuat, sangat najis, sangat jahat/sadis.

Wahyu 13:3-4

13:3 Maka tampaklah kepadaku satu dari kepala-kepalanya seperti kena luka yang membahayakan hidupnya, tetapi luka yang membahayakan hidupnya itu sembuh. Seluruh dunia heran, lalu mengikut binatang itu.

13:4 Dan mereka menyembah naga itu, karena ia memberikan kekuasaan kepada binatang itu. Dan mereka menyembah binatang itu, sambil berkata: "Siapakah yang sama seperti binatang ini? Dan siapakah yang dapat berperang melawan dia?"

Tampil dalam kematian palsu dan kebangkitan palsu sehingga menghasilkan kemuliaan palsu/ dunia/ daging yaitu kekayaan, hiburan, kekuatan, kedudukan, kekuasaan, dll. Banyak orang yang heran dan mengikuti, menyembah antikris sehingga menyangkal Yesus, yaitu hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang hanya mengejar kemuliaan dunia, tanpa penyucian, tanpa kesetiaan. Akibatnya adalah dicap 666, menjadi sama dengan antikris, yang akan dibinasakan saat Yesus datang kedua kali.

Jika tidak mau menyembah antikris, akan mengalami aniaya sampai pembunuhan masal, tetapi akan dibangkitkan saat Yesus datang kedua kali.

Matius 1:20-21

1:20 Tetapi ketika ia mempertimbangkan maksud itu, malaikat Tuhan nampak kepadanya dalam mimpi dan berkata: "Yusuf, anak Daud, janganlah engkau takut mengambil Maria sebagai isterimu, sebab anak yang di dalam kandungannya adalah dari Roh Kudus.

1:21 Ia akan melahirkan anak laki-laki dan engkau akan menamakan Dia Yesus, karena Dialah yang akan menyelamatkan umat-Nya dari dosa mereka."

Lukas 2:52

2:52 Dan Yesus makin bertambah besar dan bertambah hikmat-Nya dan besar-Nya, dan makin dikasihi oleh Allah dan manusia.

Jalan keluarnya adalah Yesus lahir sebagai manusia seutuhnya, memiliki tubuh untuk melakukan firman, memiliki jiwa/ hikmat/ pikiran, memiliki perasaan/ roh/ kasih.

2 Timotius 2:8

2:8 Ingatlah ini: Yesus Kristus, yang telah bangkit dari antara orang mati, yang telah dilahirkan sebagai keturunan Daud, itulah

yang kuberitakan dalam Injilku.

Matius 22:42-44

22:42 "Apakah pendapatmu tentang Mesias? Anak siapakah Dia?" Kata mereka kepada-Nya: "Anak Daud."

22:43 Kata-Nya kepada mereka: "Jika demikian, bagaimanakah Daud oleh pimpinan Roh dapat menyebut Dia Tuannya, ketika ia berkata:

22:44 Tuhan telah berfirman kepada Tuanku: duduklah di sebelah kanan-Ku, sampai musuh-musuh-Mu Kutaruh di bawah kaki-Mu.

Yesus memberikan teladan kematian, kebangkitan, dan kemuliaan yang benar. Mengapa Yesus harus memberi teladan?

1. Supaya kita mengikuti jejak Yesus sehingga tidak tersesat pada jejak antikris yang palsu dan kita bisa mencapai kemuliaan yang benar di tahta Surga.

1 Petrus 2:21

2:21 Sebab untuk itulah kamu dipanggil, karena Kristus pun telah menderita untuk kamu dan telah meninggalkan teladan bagimu, supaya kamu mengikuti jejak-Nya.

Mengikuti jejak Yesus lewat dua hal:

- o Lewat baptisan air yang benar.

Roma 6:4

6:4 Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.

Kita mati terhadap hidup lama, dikuburkan dalam air bersama Yesus, bangkit bersama Yesus dalam hidup baru, hidup dalam kebenaran.

- o Lewat tergembala dengan benar dan baik.

Yohanes 10:4

10:4 Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya.

Kita tekun dalam kandang penggembalaan, ketekunan dalam 3 macam ibadah pokok. Kita mengikuti suara gembala dan lari dari suara asing (gosip, ajaran palsu). Sampai âtak kan kekurangan akuâ, sempurna, sama mulia seperti Yesus.

2. Untuk mencurahkan Roh Kudus.

Yohanes 16:7

16:7 Namun benar yang Kukatakan ini kepadamu: Adalah lebih berguna bagi kamu, jika Aku pergi. Sebab jikalau Aku tidak pergi, Penghibur itu tidak akan datang kepadamu, tetapi jikalau Aku pergi, Aku akan mengutus Dia kepadamu.

Yohanes 14:16-18

14:16 Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya,

14:17 yaitu Roh Kebenaran. Dunia tidak dapat menerima Dia, sebab dunia tidak melihat Dia dan tidak mengenal Dia. Tetapi kamu mengenal Dia, sebab Ia menyertai kamu dan akan diam di dalam kamu.

14:18 Aku tidak akan meninggalkan kamu sebagai yatim piatu. Aku datang kembali kepadamu.

Sehebat apa pun manusia, tanpa Roh Kudus, hanya seperti yatim piatu:

- o Tidak punya kekuatan untuk mengikuti jejak Yesus sehingga mengikuti jejak antikris.
- o Tidak jelas kelahiran/ asal usulnya = tidak mengalami kelahiran baru, tetap manusia darah daging yang mempertahankan 18 sifat tabiat daging, dicap 666 oleh antikris.

Oleh sebab itu kita harus merendahkan diri untuk menerima Roh Kudus. Kegunaan Roh Kudus:

- o Roh Kudus memberi kekuatan ekstra untuk mengikuti jejak Yesus = mengalami keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Roma 8:15

8:15 Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Kita diubah menjadi jujur dan taat. [Yohanes 21:5-6] Kita akan mengalami kuasa penciptaan Tuhan dari tidak ada menjadi ada. Juga kuasa perlindungan, pemeliharaan Tuhan di tengah kesulitan dunia. Roh Kudus sanggup

menyelesaikan semua masalah mustahil dalam hidup kita.

- Kita bisa beribadah melayani Tuhan dengan setia berkobar sampai garis akhir.

Roma 12:11

12:11 Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyala dan layanilah Tuhan.

- Roh Kudus menolong kita untuk berdoa menyembah Tuhan dengan hancur hati.

Roma 8:26-28

8:26 Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

8:27 Dan Allah yang menyelidiki hati nurani, mengetahui maksud Roh itu, yaitu bahwa Ia, sesuai dengan kehendak Allah, berdoa untuk orang-orang kudus.

8:28 Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.

Kita bisa mengaku segala kekurangan kelemahan secara jasmani dan rohani.

Roh Kudus menjadikan semua baik dan indah pada waktunya, sampai sempurna.

Tuhan memberkati.